

EL GRUPO DE CARITAS Y SU TAREA

Nos acercamos hoy al Equipo de Cáritas de Arrecife para que nos descubran su tarea. Entrevistamos a Gloria, Coordinadora Arciprestal, que lleva unos cuantos años entre nosotros trabajando en este campo junto a otros voluntarios. Y la damos, ya de antemano, las gracias por su acogida en esta entrevista.

-Gloria, ¿qué es para ti, el Equipo de Cáritas?

Es un medio para descubrir el rostro de Cristo entre los más pobres, que ahora los hay y bastantes.

- ¿Cuántos formáis el equipo?

Desde este curso hemos comenzado la creación de la unidad pastoral de Cáritas que está formada por las distintas parroquias de la ciudad de Arrecife con los respectivos voluntarios que generosamente empleamos un buen tiempo de nuestra vida a estar junto a los más necesitados. Somos una treintena de voluntarios. Lo ideal sería llegar a ser el doble, puesto que es bastante la tarea.

- ¿Qué acciones realizáis y cómo estáis organizados?

Las acciones características del ejercicio de la caridad y promoción social. En primer lugar “escuchamos” a las personas, “estudiamos” cada caso y hacemos un “seguimiento” de las necesidades. “Ayudamos” a las familias necesitadas económicamente, con alimentos y ropa; en esto vemos que hay muchas solicitudes. Como posibilidad para un futuro nos gustaría poder trabajar con personas mayores y enfermas que necesitan nuestra ayuda a domicilio. Pero **lo que más nos importa es “estar” con los más necesitados y nos preocupa mucho la promoción de las familias y las personas necesitadas.**

- ¿Me podrías indicar qué programa tenéis y cómo lo lleváis a cabo?

Todo el trabajo que realizamos está en coordinación con Cáritas Diocesana, ayudándonos también de los distintos recursos que hay en las diversas entidades sociales, por ejemplo, llevamos a cabo una colaboración muy estrecha con el área de Asuntos Sociales del Ayuntamiento pues no somos un grupo aislado, sino que busca ante todo la coordinación y colaboración .



La Coordinación Arciprestal nos reunimos todos los meses, para revisar objetivos y la búsqueda de avances con los más vulnerables. Todo lo hacemos en grupo, dialogando las posibilidades que tenemos para afrontar también los nuevos casos.

- Mira, todo este trabajo necesita una preparación buena. ¿Qué formación tenéis?

Cada año nos ponemos unos objetivos específicos según las necesidades reales de la gente. Para ello tenemos encuentros de formación. Este año seguimos reflexionando sobre “el grupo de voluntarios”

Tenemos para ello una Trabajadora Social quien nos está preparando en cada parroquia y nos abre nuevos caminos y nos ayuda a renovar planteamientos y actualizar actitudes junto con los recursos.

Por fin tenemos varios encuentros en el Arciprestazgo y en la Diócesis a lo largo del año que nos hacen profundizar y coordinar nuestra labor conjuntamente con otros voluntarios.



- No te canso más, sólo una última pregunta: ¿qué pedís, como grupo de trabajo a Arrecife?

Que sigan siendo generosos en las **colectas y en la aportación de alimentos** al menos, como hasta ahora y ¡ojalá **podamos ser más voluntarios**, la tarea es mucha.

- Muchas gracias a todos y, personalmente a ti Gloria, y que Dios os lo pague, nunca mejor dicho.

**¡ COLABORA CON TU PARROQUIA,
HACIÉNDOTE VOLUNTARIO-A
COMPARTE TU TIEMPO !**